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Будет ли в городе тепло зимой? 
Когда появится вода в Сухано-
во? Как бороться с неплатель-
щиками? Эти и другие вопро-
сы обсудили депутаты. 
Представляя отчёт о работе БФ 
ООО «НОВОГОР-Прикамье», ди-
ректор Сергей Тунёв отметил 
высокое качество питьевой 
воды в Березниках. Но потери 
воды за год составили 35%, и 
они выросли по сравнению 
с 2015 г. Этот факт не прошёл 
мимо депутатов Игоря Ки-
рьянова, Игоря Кашкаро-
ва, Игоря Вылетка и Нико-
лая Осипенко.

Ольга Евтина 
с п ра ш и ва л а , 
когда будет ре-
шён вопрос с 
водоснабжени-
ем в Легино, 
какие планы 
на ремонт во-

допровода Зырянки. Доклад-
чик ответил: в этом году прове-
дут необходимые работы и в 
Легино, и на Зырянке.

Неодобрение 
депутатов вы-
звала и инфор-
мация о сня-
тии рычагов с 
водонапорных 
колонок как 
метод борьбы с 

неплательщиками. «Понимаю, 
что люди не платят, но и остав-
лять их без питьевой воды 
нельзя, – считает Игорь Каш-
каров. – В отчёте нет инфор-
мации, что компания сделает, 
чтобы потери воды уменьши-
лись. А ручку от колонки в га-
раже можно сделать». 

г о р о д .  о к р у г .  д е п у т а т
объективно и достоверно о работе депутатов 
Березниковской городской думы
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Чистым и светлым стал подъ-
езд старенького, но уютного 
дома №38 по ул. Клары Цеткин, 
благодаря помощи депутата 
округа №4 Григория Мали-
нина. Вспоминает жительни-
ца дома Ольга Матюлько:
– Мы у депутата просили по-
мочь с ремонтом – в подъезде 
обрушился потолок. С четырёх 
из шести квартир подъезда со-
брали денег на краску и извест-
ку по 2 тысячи рублей. Депутат 
помог со штукатуром. И в нача-
ле года подъезд стал красивым, 
в светло-зелёных тонах.
Совместными усилиями депу-
тата и жителей были сделаны 
ремонты подъездов в домах 
№54 и №55 по пр. Ленина и №3 
по ул. Юбилейная. Жителям 
дома №18 по ул. Нагорная де-
путат помог отремонтировать 
стену дома. В соседнем, 16-ом 
доме люди стали платить мень-
ше за ОДН по электричеству, 
благодаря установке датчиков 
движения.
– На приём пришла активная 
жительница дома Козлова 
Галина Николаевна, пока-
зала квитки за электричество. 

План капитального ремонта, 
строительства и реконструк-
ции городских дорог на 2017-
2021 годы рассмотрели депута-
ты городской Думы. 
«По новому строительству на 
пять лет есть три основных 
объекта, – рассказывает пред-
седатель городской Думы 
Э д у а р д 
Смирнов. 
– Во-первых, 
м еж к вар -
т а л ь н ы е 
дороги на 
п р а в о м 
берегу, в 
2 0 1 7 - о м 
– это ули-
цы Ростовская и Строителей, 
Строгановский бульвар. Вто-
рой объект – дороги в районе 
Суханово и Шарапов, нужно 
построить по 20 километров 
дорог на общую сумму более 
1 млрд руб. И третий объект 
– новая дорога в микрорайон 
Любимов, от моста через ул. 
8-ое Марта к ул. Дощенникова. 
Общая стоимость работ поч-
ти 3,5 млрд руб., большую по-
мощь в финансировании ока-
жет край». 

Традиционно все депутаты го-
родской Думы поздравляют 
участников и ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны 
своих округов с наступающим 
Днём Победы.
Заместитель председателя го-
родской Думы Юлия Кусова 
пришла с поздравлениями к 
участнику войны, добывав-
шем победу под Курском, в 
Белоруссии, на Кавказе и Укра-
ине Анатолию Васильевичу 
Чудинову.
– Значимость праздника Побе-
ды, уважение к людям, благода-
ря которым мы живём в нашей 
стране, – это привито с детства, 
это – традиция, – говорит Юлия 
Кусова. – Ветераны – очень бла-
годарные люди, и низкий им по-
клон за подвиг во славу Родины.

Что наДУМали?

Обсудили пятилетку
Не меньше планов и по рекон-
струкции. Среди наиболее зна-
чимых объектов – дорога по ул. 
Новосодовая. На левом берегу 
предстоит капитальный ре-
монт 14 участков дорог. 
Обсуждая вопрос на заседани-
ях думских комиссий, депутат 
Игорь Кашкаров сказал, что 
будет держать на контроле вы-
полнение плана по ремонту 
дороги в его округе по ул. Ло-
моносова от школы №17 до ул. 
Бажова. Ольга Евтина спро-
сила, есть ли в планах ремонт 
дорог в Легино и Нартовке? 
Начальник управления благо-
устройства администрации го-
рода Лариса Хомутова отве-
тила, что дороги этих районах 
в планах на средний ремонт. 
Так же, как и дороги в районах 
улиц Ленина и Миндовского. 
Игорь Вылеток отметил, 
что в текущем году после та-
яния снега дороги в городе в 
лучшем состоянии, чем в про-
шлые годы. На эту реплику Ла-
риса Хомутова заметила, что 
в 2016 году на ремонты дорог 
было выделено в полтора раза 
больше средств, чем в преды-
дущие годы.

ФотоФакт 

Ю.М. Кусова (слева) с ветераном. Фото А. Кузнецова

СДелано!

В светло-зелёных тонах

Из зала заСеДанИй

Про тепло зимой и воду в Суханово
Докладчик пояснил: главная 
причина потерь – рост повреж-
дений водовода. Предприятие 
выявляет утечки и несанкци-
онированные врезки. Рычаги 
с колонок снимаются, если в 
радиусе 100 м от колонки у жи-
телей нет договоров на водо-
снабжение.

Андрей Крик-
тунов задавал 
вопрос по водо-
снабжению зе-
мельных участ-
ков для много- 
детных семей в 
Суханово. До-

кладчик пояснил, что работа 
будет вестись по плану, согласо-
ванному с краевым Минстро-
ем. На прокладку сетей водо-
снабжения в Суханово необ- 
ходимо 20 млн руб. Работы на 
3,2 млн руб. запланированы на 
2018 г., их завершение – в 2021-
2023 гг. В районе Шарапов стро-
ительство водопровода плани-
руется через 5 лет. 
По отчёту ЗАО «Березников-
ская сетевая компания» вопрос 
задал депутат И. Кирьянов: 
«Новых мощностей у компа-
нии не будет, поэтому важна 
модернизация имеющихся в 
городе объектов теплоэнерге-
тики. Что сделает компания?» 
Депутаты задавали вопросы 
по увеличению числа порывов 
при опрессовке теплосистемы. 
«С 2010 по 2016 гг. наблюдает-
ся твёрдый рост аварий при 
гидравлических испытаниях. 
Это показатель того, что сети 
ухудшаются. Что планируете с 
этим делать?» – спросил Нико-
лай Осипенко. «С 2014 г. рост 

порывов на магистральных 
трубопроводах почти в 2 раза – 
с 29 до 51», – обратил внимание 
на статистику отчёта Игорь 
Кашкаров. 
Представитель компании Ан-
дрей Днистрян ответил: «чем 
больше порывов в опрессовку, 
тем меньше аварий зимой» и 
«нет сомнений, что город будет 
с теплом». В увеличении мощ-
ностей на правобережье нет 
необходимости: сегодня расхо-
дуется лишь десятая часть от 
установленных мощностей. На 
левом берегу предстоит рекон-
струкция ТЭЦ-2 и теплосетей. 
Александра Курыгина, испол-
нительного директора «Березни-
ковской электрической компа-
нии», А. Криктунов спросил 
об установке внешних электро-
счётчиков в частном секторе. Ку-
рыгин пояснил: таким образом 
компания пытается исключить 
воровство электроэнергии.  
С учётом установки счётчиков 
на столбах в 2017 г. будет доступ 
к реальным показаниям расхода 
электроэнергии 25% потребите-
лей в частном секторе. 
Ольга Евтина спросила о 
внешнем освещении в Легино. 
Представитель компании при-
знал: это больной вопрос, элек-
тролиния на уличное освеще-
ние не рассчитана. В этом году 
проблему планируют решить. 
«Перед началом отопительно-
го сезона предстоит ещё одна 
встреча с поставщиками ресур-
сов. А перед этим мы проведём 
рейд и посмотрим, как готовят 
город к зиме», – подвёл итог об-
суждений председатель город-
ской Думы Эдуард Смирнов. 

Помним и гордимся! 

Стали разби-
раться. Вы-
яснилось, что 
необходимы 
датчики дви-
жения, – рас-
с к а з ы в а е т 
Г р и г о р и й 
Малинин.
При содействии депутата в 
округе установлен островок 
безопасности у дома №72 по 
пр. Ленина. За материальную 
поддержку его благодарили ор-
ганизаторы турниров по кросс-
фиту, плаванию, функциональ-
ному многоборью, одаренные 
дети из детского центра «Раду-
га», детской фольклорной сту-
дии «Красна горница», много-
детная семья Муравьёвых за 
помощь в реабилитации ре-
бёнка.
Не остаются без внимания 
депутата и ветераны войны 
и труда: это поздравления с 
Днём Победы, организация 
экскурсии в Соликамский ден-
драрий, организация вечеров 
отдыха, поздравления и подар-
ки к 85-летию города для вете-
ранов педагогического труда. 


